

La 8^e édition du Mondial d'Impro Junior s'arrête à Notre-Dame-des-Prairies !

Notre-Dame-des-Prairies, le 15 mars 2024 - La Ville de Notre-Dame-des-Prairies est fière d'accueillir la première soirée de la 8^e édition du Mondial d'Impro Junior présentée par Impro Sierra, le vendredi 29 mars 2024 à 19 h 30 au Carrefour culturel. C'est un public de tous âges qui est invité à assister à cette compétition d'improvisation présentée gratuitement à Notre-Dame-des-Prairies !



Lors de cette soirée, quatre équipes de jeunes de 15 à 18 ans venues du monde francophone, soit de la Belgique, de la France, du Québec et de la Suisse, s'affronteront. Deux matchs seront présentés de façon consécutive : Québec vs France, suivi de Belgique vs Suisse. Au programme : 24 jeunes talentueux, quatre coachs, des contraintes imposées par un arbitre, plusieurs scènes improvisées, le vote du public et bien plus encore !

Le Québec sera représenté par une compagnie d'improvisation qui nous visite déjà depuis plusieurs années, Impro Sierra, qui produit par le fait même l'événement. L'équipe sera composée des joueurs Jeanne Bellefeuille, Anne-Élisabeth Jolin, Antoine Turcotte, Tao Vigneault, Lola Bourque, Ludovic Lemée et du coach Alexis Paquette.

La 8^e édition du Mondial d'Impro Junior est la deuxième édition à avoir lieu au Québec. Elle se tiendra du 29 mars au 1^{er} avril 2024, et visitera également Pointe-aux-Trembles, Laval et Montréal. Le porte-parole de cette édition est l'humoriste et improvisateur Richardson Zéphir. Pour obtenir plus d'informations sur l'édition en cours, consultez le [site Web](#).

Ne manquez pas cet événement d'envergure qui promet d'être rempli de rebondissements et de rires !

Cette programmation est une présentation de la [Caisse Desjardins de Joliette et du Centre de Lanaudière](#).



À propos du Mondial d'Impro Junior

Depuis sa création en 2015, le **Mondial d'Impro Junior réunit annuellement des jeunes** de 14 à 18 ans de différents pays francophones tels que la France, Belgique, Suisse et Québec. Chaque année, ses jeunes se retrouvent dans l'un de ces pays pour se rencontrer dans des matchs d'improvisation où l'on couronne le champion de l'événement à la suite des 4 journées de compétition.

À propos d'Impro Sierra

Joueur à la réputation plus qu'établie, Roberto Sierra est une référence en improvisation. Cofondateur de la LIM (Ligue d'Improvisation Montréalaise), il a joué au Québec comme en Europe. Depuis 2005, il dirige sa propre école d'improvisation, Impro Sierra, où il donne des cours. C'est l'école Impro Sierra qui représente le Québec lors du Mondial Junior. Elle a d'ailleurs remporté les honneurs à trois reprises : en avril 2015 à Bruxelles, en mars 2016 à Lausanne, ainsi qu'en avril 2018 à Montréal.

À propos de [Notre-Dame-des-Prairies](#)

Située au cœur de la MRC de Joliette et de la région de Lanaudière, Notre-Dame-des-Prairies compte près de 10 000 citoyens et citoyennes. Caractérisée par la quiétude des secteurs résidentiels et le dynamisme des secteurs commerciaux et industriels, Notre-Dame-des-Prairies offre un potentiel de développement en constante évolution.

Avec une variété considérable d'infrastructures communautaires et de loisir, et une vie culturelle extrêmement vigoureuse, Notre-Dame-des-Prairies peut s'enorgueillir d'avoir le mélange parfait de la qualité de vie d'une municipalité à la taille humaine avec la gamme complète des services d'une grande ville. Ceux et celles qui viennent s'y établir découvrent de nombreux attraits qui comblent tous leurs besoins et elle se distingue par ses nombreux services de proximité qui permettent aux citoyennes et citoyens d'avoir accès à un éventail d'activités à portée de la main.

-30-

Source et renseignements :

Joanie Laforest
Adjointe à la direction générale et coordonnatrice des communications
450 759-7741 poste 248 | communications@notredamedesprairies.com